

AGRICULTURA



La organización agraria plantea la declaración de regadíos de interés regional. / RUEDA VILLAVERDE

Asaja quiere que la Ley del Agua venga con más infraestructuras de regadío

Respecto a los trasvases entre cuencas, Fresneda propone garantizar las necesidades de la región y solucionar primero los déficits en materia de agua

LA TRIBUNA / TOLEDO

El secretario general de la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja) de Castilla-La Mancha, José María Fresneda, ha pedido a la Consejería de Agricultura que favorezca un acuerdo político «para poder plantear al Gobierno de la nación una posición firme y sin fisuras de Castilla-La Mancha sobre el agua».

Así lo planteó Fresneda en la Mesa del Agua celebrada el lunes, donde señaló que si bien la participación social es «necesaria», para po-

der negociar en las reuniones y foros del agua y alcanzar objetivos, en Madrid o en Bruselas, «es imprescindible un pacto político inquebrantable».

En relación a la transferencia entre cuencas hidrográficas, Asaja ha propuesto garantizar las necesidades de Castilla-La Mancha y solucionar primero los déficits en materia de agua que sufre la región. A este respecto, apunta que esta medida es una herramienta más de gestión, pero pide que no se generen expectativas para la obra de la tubería manchega sin tener garan-

tizado el recurso hídrico de los trasvases.

También planteó que la Ley de Agua de Castilla-La Mancha garantice la construcción de infraestructuras necesarias para el desarrollo de los regadíos de Castilla-La Mancha y que se fomenten estas infraestructuras con la declaración de regadíos de interés regional, así como contar con un presupuesto garantizado. Además, ha solicitado a la Consejería de Agricultura que aporte alternativas a los usuarios de Castilla-La Mancha ante cualquier nueva restricción.

FONDOS DE INVERSIÓN

La fusión de Liberbank y Unicaja gestionaría el 2,6% de los fondos

La entidad resultante contaría con unos activos cercanos a los 6.900 millones de euros en fondos de inversión y 2.400 millones en planes de pensiones

EPRESS / MADRID

La potencial fusión de Unicaja y Liberbank daría lugar a una gestora de activos de inversión que integraría a Unigest y Liberbank Gestión y que tendría una cuota del 2,69% del patrimonio nacional en fondos de inversión y planes de pensiones, con más de 9.305 millones de euros bajo

gestión a cierre de septiembre, según los datos facilitados por Vdosa Europa Press.

En concreto, la entidad resultante contaría con unos activos cercanos a los 6.900 millones de euros en fondos de inversión, lo que representa una cuota del 2,5%, a cierre de septiembre. Por su parte, la suma de ambas enti-

dades acapararía el 3,2% del patrimonio en planes de pensiones, con más de 2.406 millones de euros bajo gestión conjunta a cierre de septiembre.

Ambas entidades confirmaron este lunes contactos «preliminares» de cara a una posible fusión, de los que tienen conocimiento sus consejos de administración.

PANORAMA

INICIATIVA 'AQUÍ AL LADO'

Medio millar de negocios se suman a la plataforma de Eurocaja Rural

LA TRIBUNA / TOLEDO

Más de 500 negocios de todo el ámbito de actuación de Eurocaja Rural se han sumado ya a la iniciativa 'Aquí al lado' (aquialalado.es), una nueva plataforma totalmente gratuita y válida tanto para comercios, hostelería como servicios, que ofrece ofertas y promociones de diversas áreas de actividad locales.

Negocios de toda índole (alimentación, restauración, muebles, etc.) se han adherido a esta iniciativa con la que obtienen mayor visibilidad de sus productos o servicios, pues a través del servicio de geolocalización, el consumidor o usuario accede a la plataforma indicándole las promociones de los negocios más cercanos, lo que favore-

ce las ventas de la economía local.

Esta acción surge de la estrategia de Eurocaja Rural por aportar medidas a la situación económica y social actual dentro del programa 'Soluciones', mitigando sus efectos al impulsar la actividad económica en esta situación tan excepcional. Bajo el slogan «unimos a los negocios de pueblos y barrios con sus vecinos», la entidad financiera implementó una web con la finalidad de potenciar las ventas de pequeños comercios, pymes y autónomos.

La plataforma destaca por su facilidad de uso, puesto que en tan solo tres sencillos pasos los negocios pueden registrarse y publicar sus productos y servicios, así como por su seguridad.



Eurocaja ha lanzado esta iniciativa ante una situación tan excepcional.

BIENESTAR SOCIAL

La Mesa de Participación Infantil se constituirá en lo que queda de 2020

LA TRIBUNA / TOLEDO

La Mesa regional de Participación Infantil de la Consejería de Bienestar Social se constituirá antes de que acabe este año 2020. Así lo avanzó ayer la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, durante la inauguración de las segundas jornadas de formación 'Herramientas para la implementación y mejora de políticas de infancia'.

Asimismo, expresó que el Ejecutivo regional mantiene el compromiso de impulsar la celebración de las jornadas de formación de las 'Ciudades amigas de la infancia' adquirido con la firma del convenio marco entre la

Consejería, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y la Fundación Unicef.

En este sentido, Sánchez señaló que estas segundas jornadas de formación reflejan «la importancia que la infancia ha tomado y debe seguir tomando en las políticas de todas las instituciones».

En la actualidad, Castilla-La Mancha cuenta con 25 'Ciudades amigas de la infancia' y otras diez trabajan para obtener el reconocimiento en la convocatoria 2020, con la finalidad de implementar políticas públicas eficaces para mejorar el bienestar de los niños o defender sus derechos.